



CONFIANZA

SOCIEDAD ADMINISTRADORA
DE FONDOS DE GARANTÍA RECÍPROCA

SA-FGR



[HTTP://WWW.CONFIANZA.HN/](http://www.confianza.hn/)



BOLETÍN INFORMATIVO

Publicación No. 05
Enero - Marzo, 2020

MÁS DE 104 MIL CRÉDITOS CON GARANTÍA RECÍPROCA

Fuerte impulso a Mipymes, productores y viviendas con garantías de Confianza SA-FGR

Suman L.8 mil millones desembolsados por 40 instituciones financieras

Unos 104,745 mil créditos han garantizado la Sociedad Administradora de Fondos de Garantías Recíprocas Confianza SA-FGR, para un total de 8,000 millones de lempiras desembolsados por el sistema financiero nacional, conforme a los registros que maneja la institución hasta el mes de marzo de 2020

De esta forma ya suman 40 instituciones, entre bancos, cooperativas de ahorro y crédito microfinancieras y una casa comercial que utilizan las garantías en los préstamos que otorgan a las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (MIPYMES), en diversos sectores productivos del país.

Según datos estadísticos, se han generado 139,000 empleos a nivel nacional y más de 557,000 mil personas se han beneficiado indirectamente. Se hace inclusión financiera porque el valor de los créditos con garantía recíproca es menor a los 64 mil lempiras para Mipymes, café y agro.

Los Departamentos donde las instituciones financieras como bancos, cooperativas y microfinancieras hacen uso de la garantía recíproca son: Cortés, Francisco Morazán, Choluteca, Comayagua, Olancho, Yoro, El Paraíso, Atlántida y Santa Bárbara, entre otros.

Los créditos avalados para Mipymes están en rubros de transporte, servicios, productos textiles, alimentos y otros.

“Son 40 intermediarios financieros que utilizan garantía recíproca donde la Sociedad de Garantías corre con el riesgo del crédito con un 50 por ciento, la diferencia la institución financiera, lo que permite que los MIPYMES, puedan acceder a fondos”, precisó el Gerente General de Confianza SA-FGR, Francisco Fortín.

Confianza SA-FGR tiene presencia en los 18 departamentos y en 295 municipios, equivalentes al 99 por ciento del territorio nacional. Conforme con datos estadísticos, se han colocado 15 mil garantías en los departamentos más pobres de Honduras.

MIPYMES

Confianza SA-FGR fue creada para facilitar el acceso al crédito a las MIPYMES que tienen dificultades para obtener financiamiento por la falta de garantías, el objetivo se logra porque la mayoría de los créditos otorgados son inferiores a montos de 70 mil lempiras.

Es el Fondo de Garantía para las MIPYMES es el que más movimiento registro en colocación de más de 62 mil garantías y, según registros, los créditos que avala la empresa van desde 7,000 hasta 600,000 lempiras, porque representa el 50 por ciento de un millón 200 mil lempiras

Los destinos o fines para los cuales se avala son: capital de trabajo, compra de maquinaria o de equipo e inversión fija y otros



▲ Productores Agrícolas de la zona sur

Los fondos que respaldan se utilizan para impulsar operaciones crediticias de pequeños y medianos productores del país que desarrollan proyectos de producción, comercialización, transformación primaria y capitalización del sector. Al 30 de marzo se registraron más de 33 mil créditos garantizados.

VIVIENDA

Del sector de casas de habitación suman un total 5,412 viviendas, de las cuales varias fueron adquiridas en la zona urbana y corresponden a reparación y mejora, arreglo, adquisición de solares y compra de tales bienes inmuebles.

Confianza SA-FGR ofrece la garantía del 20 por ciento y se opera de las siguientes formas:

La primera garantía consiste para créditos orientados a la compra de

EL AGRO

De igual manera, los créditos con garantía recíproca han sido solicitados por empresarios del sector agro, trabajan los rubros: ganado, cacao, arroz, maíz, hortalizas, palma africana, frijoles, frutas, café y otros.

Los Departamentos donde más se atienden créditos con garantía recíproca para el agro son: Comayagua, Olancho, Santa Bárbara, Yoro, Lempira, Copán, El Paraíso, Cortés, Intibucá, Colón, Choluteca, Francisco Morazán, Atlántida, Ocotepeque, La Paz, Valle y Gracias a Dios.



▲ Proyectos de Vivienda Social

vivienda de interés social o terreno, permitiendo que bancos, cooperativas y microfinancieras otorguen financiamiento no mayor a los 100 salarios mínimos. Confianza SA-FGR le garantiza el 20 por ciento del valor total de la vivienda y son fondos de redescuento del Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda (BANHPROVI).

El segundo programa es para mejorar y reparar viviendas y los beneficiarios pueden ampliar, reparar, cambiar techos, pisos y otras obras. Se dispone de hasta diez mil dólares y Confianza SA-FGR garantiza o avala el 50 por ciento del préstamo. En este caso son recursos propios de las instituciones financieras que conceden los créditos.

El tercer programa es el denominado “Vivienda para una Vida Mejor”, manejado por Convivienda y el interesado puede comprar su casa por un valor de 910 mil lempiras, fondos que son aportados por BANHPROVI y a una tasa preferencial de 9.7 por ciento.

El cuarto programa es con el Régimen de Aportaciones Privadas (RAP), donde el beneficiario dispone de 910 mil lempiras para adquirir una vivienda social, la tasa también es de 9.7 por ciento, cuenta con el bono de Convivienda y está dirigido a los empleados que laboran en el sector privado o que cotizan a la institución antes mencionada.



▲ Productor de Café

CAFÉ

El Fondo de Garantía para el Sector Cafetero (FONCAFÉ), dispone de 100 millones de lempiras que fueron aportados por el BANHPROVI, de forma que se han colocado 2,924 préstamos con garantía recíproca a nivel nacional

Se desarrollan estrategias que permitirán acceder a otros sectores como las cooperativas de producción, el caso de Capucas, Coagrisal y Cocaol, entre otras.

El destino de los créditos que garantiza Confianza SA-FGR, es para capital de trabajo, compra de maquinaria y equipo relacionado con el sector cafetalero, compra de activos fijos, y mantenimiento de las fincas de café.

Los Mipymes interesados en que la Sociedad de Garantías les avale un crédito tienen que visitar la institución financiera que más le convenga, el oficial de negocios o de crédito realiza un análisis de la solicitud e inmediato solicita en línea la autorización a Confianza

PAGO DE GARANTÍAS

La Sociedad de Garantías registra más de 104 mil garantías otorgadas en casi cinco años de operaciones y 1089 para marzo se siniestraron y la empresa desembolsó 23.6 millones de lempiras

a las instituciones financieras que otorgaron los créditos con el aval del 50 por ciento.

Los créditos con garantía siniestrados se distribuyen de la siguiente manera: 917 en Mipymes y 172 para el agro. Se ha pagado el 98 por ciento de las garantías reclamadas en un periodo promedio de 25 días, mientras la ley establece 30 días después que se presenta el reclamo.



Los préstamos para Mipymes están en rubros de transporte, servicios, productos textiles, alimentos, negocios de café y otros.

▲ Empresaria Mipyme

Los empresarios del sector agro beneficiados trabajan los rubros de ganado, cacao, arroz, maíz, hortalizas, palma africana, frijoles, frutas y otros.



▲ Empresario Agrícola



▲ Beneficiarias del fondo FOGAVIS

De 6,251 viviendas, unas fueron adquiridas en la zona urbana y corresponden a reparación y mejora, arreglo, adquisición de solares y compra de tales bienes inmuebles.

CONFIANZA PRESENTE EN TECH DAY 2020



CONFIANZA SA-FGR, participo con un stand en lo que fue el Tech Day 2020 New Era, Silicón Valley, organizado por las Empresas de Tecnologías y Comunicaciones de Honduras (ASEMTECH), evento que se celebró el pasado 05 de marzo de 2020 donde la empresa tuvo una amplia exposición porque atendió a los visitantes que llegaron a conocer sobre el giro de negocios de y como se pueden beneficiar.

En ese sentido el oficial de negocios José Avila y Marilú Rivas del área de Comunicación e imagen se encargaron de atender a los participantes y visitantes que llegaron a conocer los avances en el mundo de las Tecnologías de la Información TIC y de paso informarse del giro de la empresa.

El Stand de Confianza SA-FGR, recibió muchas visitas y se les explico sobre cómo funcionará la Garantía Recíproca que recibirán en sus créditos, luego de la firma de un convenio que se suscribió entre el Gerente General de la Sociedad, Francisco Fortín y el presidente de ASEMTECH, Danilo Antúnez.

El evento duro un día y participaron más de 2,000 personas entre las empresas de tecnología además de los visitantes que participaron en las conferencias magistrales donde se discutieron las tendencias de la Industria de las tecnologías de la información.

◀ José Avila, Víctor Funez y Marilú Rivas

CON APOYO DEL BID

CONFIANZA Y GOAL LANZAN FONDO PARA LA PESCA ARTESANAL



▲ Asistentes lanzamiento FOGAPE

La Sociedad de Garantías Confianza SA-FGR y Goal, Organización No Gubernamental (ONG) de Irlanda, lanzaron el pasado 30 de enero de 2020, el Fondo de Garantía para la Pesca Artesanal (FOGAPE), para atender al sector mediante garantías (avales) y que puedan acceder a recursos financieros para sus diferentes necesidades crediticias.

El FOGAPE es financiado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), mediante dos millones de dólares que colocará en Confianza SA-FGR, recursos que servirán para avalar créditos que soliciten los pescadores artesanales en el sistema financiero como bancos, cooperativas y microfinancieras.

“La Sociedad de Garantías da pasos firmes en su misión de generar inclusión financiera, promoviendo el desarrollo económico y social de Honduras, con lo cual contribuye a combatir principales problemas, como la migración, pobreza, desempleo, inseguridad, equidad de género”, declaró el gerente general, Francisco Fortín.

El FOGAPE tiene su área de acción en el Litoral Atlántico, o sea en los departamentos de Cortés, Atlántida, Colón y Gracias a Dios, donde los pescadores artesanales tendrán acceso a créditos con el aval o garantía recíproca por el 50 por ciento hasta 50 mil dólares o su equivalente en lempiras.

Desde antes del lanzamiento del FOGAPE, la ONG Goal viene trabajando con los pescadores en el fortalecimiento empresarial, legal y comercialmente, para que puedan vender sus productos, para lo cual

se les ha capacitado en buenas prácticas de pesca y manufactura, entre otros procesos.

Los pescadores organizados ya sea en un centro de acopio o como miembros de una organización de pesca artesanal, podrán acceder a capital de trabajo, para compra de activos y equipo relacionado con el rubro.

Además, podrán articularse a la cadena de valor de manera sostenible y así lograr su inserción económica y financiera en las empresas pesqueras, centros de acopio, organizaciones de pesca artesanal y comunidades pesqueras. El FOGAPE tiene como meta cubrir a más de 4,000 mil pescadores de la costa norte del país, para lo cual Goal trabajará en la asistencia técnica de esa cantidad de artesanos del mar y Confianza SA-FGR les avalará las operaciones a través del sistema financiero nacional.

De esta forma destaca que será un trabajo articulado entre varios actores, Goal con la asistencia técnica, y Confianza SA-FGR, creando los espacios para que el sistema financiero vuelva los ojos a un sector que no se ha atendido y así lograr la misión de la sociedad que es consolidar la inclusión financiera.



▲ Entrega de planes de negocios de pescadores artesanales al Gerente de Confianza

EN ENERO CONFIANZA SA-FGR, COLOCO LA GARANTÍA 100 MIL



▲ Fredys Flores, con la garantía recíproca 100 mil, en su crédito.

La Sociedad Administradora de Fondos de Garantía Recíproca-CONFIANZA (SA-FGR) llegó a la cantidad de 100 mil créditos avalados en el mes de enero después de casi cinco años de impulsar la bancarización e inclusión financiera entre los emprendedores hondureños.

Los fondos de garantía permiten a los emprendedores acceder a crédito en el sistema financiero, al responder por el 50 por ciento de los montos autorizados. En esta ocasión, la última entrega que se constituyó en la 100 mil se realizó en Siguatepeque, Comayagua.

La entrega se llevó a cabo entre actos de celebración y recayó en el empresario Fredys Flores, quien fue objeto de un reconocimiento por parte de las autoridades de la Sociedad Administradora de Fondos de Garantía.

También lo felicitaron los representantes de la microfinanciera IDH, que canalizaron el préstamo número 100 mil, donde destacaron que después de estos años de operaciones, son miles emprendedores los que han sido beneficiados.

Los rubros que más destacan en este esquema de inclusión y garantía financiera aparecen la agricultura, también están los cafetaleros, la vivienda social, comercio, servicios y pesca artesanal que han accedido a fondos durante este tiempo, apuntaron los ejecutivos.

La Gerente de Negocios y Mercadeo de CONFIANZA SA-FGR, María Moreno, se encargó de entregar el reconocimiento al empresario de la zona central del país, quien solicitó un refinanciamiento siempre con garantía recíproca en su préstamo.

Con estos recursos, dijo que pudo adquirir un vehículo que le ha servido para ganarse la vida en Siguatepeque, ofreciendo servicios de mudanza entre los clientes de la ciudad. El microempresario también alterna labores en una empresa constructora manejando maquinaria pesada para sostener a su familia.

Hasta ahora, ya son unas 40 instituciones a nivel nacional entre ellas bancos, cooperativas y microfinancieras que utilizan la garantía recíproca en los créditos que piden personas con problemas de acceso a crédito.

En esta ocasión fue en Siguatepeque donde se entregó el crédito garantizado número 100 mil, con lo cual se logra hacer inclusión financiera, valoró Moreno. Asimismo, que se han generado más de 140 mil empleos directos a nivel nacional y donde un 55 por ciento son hombres y 45 por ciento mujeres.

El Gerente Regional de IDH, Faustino Sierra, comentó que la garantía recíproca en los préstamos es una opción positiva porque, los clientes que no cuentan con un aval o una prenda hipotecaria, a través de Confianza pueden obtener créditos para su empresa e impulsar todos los proyectos.



CONFIANZA

SOCIEDAD ADMINISTRADORA
DE FONDOS DE GARANTÍA RECÍPROCA

SA-FGR

#UnidosSaldremosAdelante

TODA CRISIS TIENE:

UNA SOLUCIÓN

UNA FECHA DE VENCIMIENTO
Y UN APRENDIZAJE



SIGUENOS:



[HTTP://WWW.CONFIANZA.HN/](http://www.confianza.hn/)

CONTACTANOS:

